

Peace



秋の深まりを感じます

いよいよ、運動会本番が明日に迫りました。自分や友だちのよさと頑張りを認め合い、5・6年生で高め合いながら練習に取り組むことができました。真剣な表情で大きく旗を振る姿や委員会の役割や応援団などさまざまな場面で活躍する姿に成長を感じます。小学校最後の運動会が、一人ひとり、全力でやりきったすばらしい思い出になることを期待しています。

15日(水)の縦割り遠足では、班で安全にチェックポイントをまわり、仲良くゲームに取り組みました。6年生としてみんなをまとめようと、周りをよく見て、優しく声をかける姿に思いやりを感じて嬉しく思いました。子どもたちの成長がよりよい形で続していくよう、がんばりますので、引き続きよろしくお願ひします。

11月の学習予定

国語	発信しよう、私たちの SDGs プレゼンテーションをしよう
社会	江戸幕府と政治の安定 町人の文化と新しい学問
算数	比例の関係をくわしく調べよう
理科	大地のつくりと変化
総合	伝統文化を未来につなげるために スマホ安全教室
音楽	曲想の変化を感じ取ろう
家庭	こんだてを工夫して
図工	未来のわたし
体育	なわとび運動
道徳	杉原千畝—大勢の人の命を守った外交官— 人間をつくる道
外国語	Unit6 I want to go to Italy.

お知らせとお願ひ

☆ スポーツ交歓会

11月19日(水)はヤンマースタジアム長居にスポーツ交歓会に行きます。大阪市内の小学6年生と一緒に大きな競技場で100メートル走と400メートルリレーをする予定です。当日、お弁当の準備をお願いします。また、学校出発が8時45分ごろとなりますので、遅れないように登校させてください。

☆ 早めの就寝にご協力ください!

朝夕はずいぶんと寒くなり、体調を崩しやすい時期になりました。子どもたちの様子を見ていると寝るのが遅くなりがちな子もいるようです。チャレンジカードの項目にあるように、遅くとも10時までには寝て、睡眠時間の確保と体調管理に家庭でもご協力ください。